

Herr Dr. Peeters begrüßt im Namen seiner Fraktion den Abriss der Notunterkünfte in Mühleip und spricht sich für die weitere Planung eines zusätzlichen Feuerwehrstandortes an dieser Stelle aus.

Herr Droppelmann regt an zu prüfen, ob der Standort Gem. Linkenbach, Flur 14, Parz. 39 (Eckgrundstück Schulweg/ Talstraße) eventuell auch für ein Feuerwehrgerätehaus in Betracht kommt, sollte die Umsetzung auf dem derzeit vorgesehenen Grundstück nicht möglich sein.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass es sich dabei um ein Grundstück handelt, das sich nicht im Eigentum der Gemeinde befinde.